
PV du Conseil Municipal du 23/11/2021

Présents : Luc Mabilde, Dirk Eberhard, Eulalie Pinto,  Marie-Laure Ruiz, Marie
Sarda, Vincent Llorens, Michael Jung, Mathieu Santini, Pierre Chevenard, 
Antoine Baratier

Secrétaire de séance : Marie Sarda

Ordre du jour : 
1) Avis du conseil municipal sur le renouvellement du parc éolien de 

Roquetaillade et Conilhac
2) Rapport d’activités 2020 de la Communauté de Communes du 

Limouxin
3) Autorisation de mandatements des dépenses d’investissements 2022
4) Décisions modificatives des budgets 2021
5) Renouvellement déléguation à l’Agence Technique Départementale 

de l’Aude
6) Motion de soutien à l’achat d’En Pas (ce point a été rajouté à l’ordre 

du jour avec l’accord du Conseil Municipal)
7) Questions diverses

1) Avis du conseil municipal sur le renouvellement du parc éolien de 
Roquetaillade et Conilhac
Vote 4 pour et 6 abstentions

2) Rapport d’activités 2020 de la Communauté de Communes du 
Limouxin
Le conseil municipal a pris connaissance du rapport d’activités de la 
Communauté de Communes du Limouxin

3) Autorisation de mandatements des dépenses d’investissements 2022
Vote oui pour à l’unanimité pour mandater Me la Maire en ce qui 
concerne les dépenses d’investissements 2022

4) Décisions modificatives des budgets 2021
Vote oui pour à 9 voix (Vincent est sorti pour le vote car il est partie 
prenante



5) Renouvellement délégation à l’Agence Technique Départementale 
de l’Aude
Dirk veut bien être représentant pour la mairie donc délégué à 
l’Agence Technique Départementale de l’Aude

6) Motion de soutien à l’achat d’En Pas
Proposition du conseil municipal de rencontrer ces personnes afin de 
clarifier leur projet, Eulalie les contacte pour les dates possibles et va 
nous en informer

7) Questions diverses
- Compte rendu de la réunion (Luc, Eulalie et Michael) avec Me 

Querré de la DDTM pour savoir si on peut retirer un lotissement ou
plus pour le projet de l’éco hameau : c’est d’accord mais il faudrait 
poser un permis modificatif, il s’agit de conserver la parcelle près 
de la maison rose pour faire un parking car il y a des soucis de 
parking au Cazal

- Yotam voudrait acheter la totalité de la parcelle du lotissement afin 
d’y construire une maison ainsi qu’une salle polyvalente de cours 
de yoga et des logements pour accueillir des stagiaires

- Marie laure propose un autre projet sur le terrain afin d’y construire
une salle communale et des locaux pour l’AREP et une nouvelle 
cantine

- Il serait intéressant d’anticiper pour le budget 2022 de la mairie  et 
de rediscuter du projet pour le terrain municipal afin de faire une 
synthèse : avoir un ligne directrice (Luc) : chacun note ses idées 
pour le prochain conseil

- Michael parle de l’atelier communal par rapport à la réfection de la 
toiture : les travaux interviendront en avril/mai pour Batiscoop, il 
faut donc rassembler les gens et réserver des barnums pour ranger 
le matériel de l’atelier 

- Nous devons donner la gestion de l’eau en 2026 à la Communauté 
de Communes du limouxin théoriquement : vendredi (zut quelle 
date ?) à 16 h réunion à Luc sur Aude afin de savoir quelles sont les
possibilités de conserver la gestion de l’eau en régie communale 
(Eulalie ira avec Antoine)

Prochain conseil municipal le 14 février à 18 h 30




